

Medienmitteilung vom 08. November 2018

Alters- und Pflegeheim FRENKENBÜNDTEN in Liestal gewinnt den Gesundheitsförderungspreis 2018 des Vereins ARTISANA

Im Rahmen der Synergy 2018 trafen sich am 7. November 2018 rund 600 Personen der KMU-Schweiz-Branche im Kursaal Bern zum Wissensaustausch. Ein Höhepunkt des Anlasses: Die Verleihung des Gesundheitsförderungspreises des Vereins Artisana!

Der Verein Artisana ist Minderheitsaktionärin der Helsana und fördert die Gesundheit der Mitarbeitenden am Arbeitsplatz. Betriebliche Gesundheitsförderung umfasst alle Massnahmen des Arbeitgebers zu Gunsten der Mitarbeitenden zur Verbesserung der Gesundheit und des Wohlbefindens am Arbeitsplatz. Konkret bedeutet dies die Verbesserung der Organisation und der Bedingungen im Unternehmen sowie die Förderung einer aktiven Mitarbeiterbeteiligung und Stärkung der persönlichen Kompetenzen.

„Mit einem innovativen betrieblichen Gesundheitsmanagement und damit konstant nachhaltiger Förderung der Gesundheit der Mitarbeitenden, habe FRENKENBÜNDTEN die Jury des Vereins Artisana überzeugt.“ Dies betonte Hans Rupli, Präsident der Vereins Artisana, anlässlich der Preisverleihung. Weiter sagte er *„...Die vielfältigen Massnahmen im Gesundheitsmanagement sind vorbildlich und die Art und Weise wie diese im Alltag nachhaltig umgesetzt werden, gefällt besonders“.*

Die Auszeichnung beziehungsweise der Gesundheitsförderpreis ist mit CHF 10'000.00 dotiert. Dieser Betrag wird wiederum der betrieblichen Gesundheitsförderung der Mitarbeitenden von FRENKENBÜNDTEN zu Gute kommen.

Weitere Infos zur Preisverleihung mit Filmbeitrag unter www.artisana.ch



Das Leitungsteam von FRENKENBÜNDTEN anlässlich der Preisübergabe im Kursaal Bern.